



Nanterre, le 5 mars 2025

Chers frères et sœurs du diocèse de Nanterre,

A tous je souhaite un beau et bon carême jubilaire !

Je vous rappelle les cinq pèlerinages auxquels je vous ai appelés pendant le jubilé et dont le temps de grâce et de conversion du carême renouvelle l'actualité : vers la profondeur du cœur pour avancer dans la vie de prière ; vers la miséricorde du Seigneur dans le sacrement de réconciliation ; vers une personne avec qui la relation est blessée pour que s'ouvre un chemin de paix ; vers une personne en difficulté par un acte concret de fraternité et de charité ; vers une personne qui ne connaît pas le Christ pour l'éveiller à « la joie de l'Évangile ».

J'aurai la joie, dès le week-end prochain, d'appeler solennellement aux sacrements de l'initiation chrétienne (baptême, confirmation et eucharistie) des jeunes et des adultes toujours plus nombreux. Je vous encourage à prier pour eux et à manifester votre fraternité à tous les catéchumènes que vous connaissez pour favoriser leur pleine intégration dans le corps ecclésial. Dans beaucoup de paroisses, est proposé le parcours jubilaire œcuménique et diocésain « Jésus-Christ vrai Dieu et vrai homme » : puisse-t-il porter de beaux fruits d'approfondissement de la foi en vue du témoignage missionnaire.

N'hésitez pas à entrer généreusement dans ce temps favorable, ce temps du salut que constitue le carême. Je souligne le fruit possible de l'ascèse, dans l'ordre de la nourriture, de la boisson mais aussi peut-être surtout de notre rapport aux écrans. Toutes les occasions de partage sont aussi importantes, en faveur du CCFD – Terre solidaire, de tel ou tel projet paroissial ou de la Fondation Sainte-Geneviève. Ne cessons pas bien-sûr de prier pour le Pape et pour la paix, en Ukraine, en Terre Sainte, au Congo et dans le monde entier.

Au début de la Semaine Sainte, plus de 2000 lycéens du diocèse seront à Lourdes pour le Frat avec des milliers d'autres jeunes d'Ile-de-France : ils constituent un signe magnifique de la fécondité de l'Évangile en notre temps. Que leur témoignage nous encourage à vivre intensément de la beauté de notre foi en Jésus-Christ, Seigneur et Sauveur. Oui vraiment, beau et bon carême à tous !

+ 
✠ Matthieu Rougé
Evêque de Nanterre